
CA du 9 novembre 2021 

 

Question2 : État d’avancement du projet de ferme pédagogique à l’école Maurice d’Ocagne  

 

Madame la Maire, chers collègues, 

Le 2 novembre 2020, en réponse à un vœu promouvant l’initiation aux principes du développement 

durable dans les écoles, vous avez informé cette assemblée que ce vœu était inutile car déjà mis en 

œuvre, et avez cité en particulier un projet « vaisseau amiral » de ferme pédagogique à l’école 

Maurice d’Ocagne.  

Un tel projet peut être tout à la fois un support pédagogique extrêmement efficace, un facteur de 

lien social et une source de rapport concret entre les élèves et l’agriculture. 

Je vous propose par cette question de nous informer sur l’avancée de ce projet de ferme 

pédagogique. Où en êtes-vous dans la mise en œuvre ? La Direction des affaires scolaires (Dasco) a-t-

elle donné son feu vert ? Pouvez-vous nous informer sur le cahier des charges ? Sur l’implication de 

l’équipe pédagogique dans sa construction ? Sur la sélection de la composition d’un éventuel potager 

? Quelles ressources humaines seront mises en œuvre pour le suivi ? Un partenariat avec une ferme 

d’Ile-de-France est-il à l’ordre du jour ? Enfin comment envisagez-vous le financement ? 

 

 


